

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Buniwangi Selalu Bersinergi Sambangi Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 23, 2023 - 18:04



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°57'17", 106°34'38", 294,0m, 293°
23 Jul 2023 10.24.20

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Buniwangi Selalu Bersinergi Sambangi Warganya

SUKABUMI - kegiatan Sambang Desa Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi selalu bersama Babinsa dilapangan jaga situasi Kamtibmas Desa Binaannya. Minggu, (23/07/23).

Sambang Desa adalah kegiatan Rutin sebagai tugas Bhabinkamtibmas dilapangan, Namun dilapangan sangat susah melaksanakan sambang bersama Babinsa karena memiliki kegiatan yang berbeda dan Babinsa yang sama merangkap membina Desa Binaannya.

Dalam menjaga situasi Kamtibmas Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Buniwangi mampu dan selalu bersinergi bersama melaksanakan sambang Desa walaupun memiliki kesibuk yang berbeda , tetapi tetap semangat menjaga sinergitas dilapangan.

Aipda Rustian S.Pd Bhabinkamtibmas dan Serda Heriyanto dalam kegiatan sambang atau silaturahmi Kamtibmas, sudah sangat dekat dengan masyarakat karena sering nya kunjungan dan bersilaturahmi,

Dan itulah Harapan pimpinan Polri dan TNI selalu ada di tengah masyarakat, selain itu juga silaturahmi dapat di gunakan sebagai media penghimpun informasi dalam menjaga situasi Kamtibmas.

Serta setiap Sambangnya, sampaikan pesan Kamtibmas tentang TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang). melalui jasa kurir TKW yang tidak bertanggung jawab yang akhir nya merugikan masyarakat, tak lupa juga sampaikan tentang Satkamling yang harus selalu di galakan di masyarakat dan sangat berguna dalam menjaga keamanan lingkungan di malam hari.

Dengan adanya sambang/silaturhmi warga Buniwangi sangat senang dan bisa "Curhat AA Dede " berbagai masalah atau tentang aturan Hukum.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong SH, MH, menyampaikan kepada awak media,,, dengan adanya kegiatan Sambang melalui Bhabinkamtibmas program Kapolres " AA Dede" pun tersempaikan dalam menjaga situasi kamtibmas, "Pungkasnya.

Situasi pun untuk wilayah binannya pak. " Bhabin jadi aman dan Kondusif karena telah mewujudkannya bersama Babinsa 0622 Palabuhanratu.